



## BREVES

### Premio Fuerza TP: Técnicos-Profesionales por Chile

Inacap y "El Mercurio" lanzaron el premio Fuerza TP: Técnicos-Profesionales por Chile, una iniciativa de carácter abierto que reconoce la excelencia en diversas áreas que impulsan el futuro de la ETP en nuestro país. En esta primera edición, el premio contempla cuatro categorías: trayectoria, aporte empresarial, docencia e innovación tecnológica.

El jurado está compuesto por líderes y expertos de distintos sectores, entre ellos, Rosa Devés, rectora de la Universidad de Chile; Rosanna Costa, presidenta del Banco Central; Alan Meyer, director general de Mercado Libre; Luis Felipe Gazitúa, presidente de Bicecorp; Carlos Schaerer, director de "El Mercurio", y Lucas Palacios, rector de Inacap.

El proceso de postulación estará abierto hasta el 31 de julio. Pueden participar personas tituladas de instituciones de educación superior TP, nacionales o extranjeras, en [www.fuerzatp.cl](http://www.fuerzatp.cl).